



Jajaran manajemen dan staf pelatih PSIM Jogja berfoto bersama sesuai audiensi dengan Gubernur DIY Sri Sultan HB X di kompleks Kepatihan, Senin (9/9).

► PEMBINAAN OLAHRAGA

PSIM Berikan Tiket Seumur Hidup kepada Sultan

DANUREJAN—Manajemen dan staf pelatih PSIM Jogja menemui Gubernur DIY, Sri Sultan HB X di kompleks Kepatihan, Senin (9/9). Sesuai audiensi, manajemen PSIM juga memberikan tiket menonton pertandingan seumur hidup kepada Sultan. Direktur Utama PSIM Jogja, Liana Tasno, mengatakan tujuan silaturahmi dengan Sultan yakni untuk meminta restu agar timnya bisa mengaruhi Liga 2 musim ini dengan optimal. Selain itu, jajarannya juga minta restu agar PSIM lolos ke Liga 1.

Semoga beliau berkenan menonton saat PSIM berlaga di Jogja.

Liana Tasno
 Direktur Utama PSIM Jogja

Liana menyebut, banyak hal yang dibicarakan dalam pertemuan itu. Sultan, menurut Liana, meminta agar manajemen PSIM memperkuat pembinaan atlet usia muda dan proses rekrutmen pemain yang berkualitas. Itu harus dilakukan dengan optimal agar mampu bersaing. "Kami percaya proses rekrutmen sesuai dengan yang diinginkan Ngarsa Dalem. Selain itu, pembinaan juga harus dilakukan baik dari sisi mental dan disiplin," ujarnya.

Dalam pertemuan itu, Sultan juga berpesan agar mental pemain harus maksimal dalam setiap laga. Menang dan kalah merupakan hal yang biasa dalam sepak bola, tetapi mental pejuang harus terus diasah dengan baik.

Soal Stadion Mandala Krida, Liana menyebut jajarannya menyampaikan beberapa fasilitas yang belum maksimal di stadion itu. Hanya saja, jajarannya sempat meminta soal fasilitas lapangan latihan yang sulit didapatkan Laskar Mataram. "Kami juga bingung untuk memperoleh lapangan untuk latihan, maka persoalan itu kami sampaikan langsung kepada Sultan, dan Ngarsa Dalem langsung memberikan arahan kepada jajarannya," katanya.

Dalam kesempatan itu, manajemen PSIM memberikan tiket menonton pertandingan seumur hidup kepada Sultan. "Semoga beliau berkenan menonton saat PSIM berlaga di Jogja," kata Liana. (Yusef Leon Pitsker)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005